

MEDIO: TELEVISA-CANAL 9
NOTICIERO: LAS NOTICIAS POR ADELA
FECHA: 12/MARZO/2013

Buena noticia. Nos motiva a seguir trabajando: Luis Videgaray

OSCAR HERNANDEZ: La evaluadora internacional Standard and Poor's revisó la perspectiva de las calificaciones soberanas de largo plazo de México de estable a positiva, esto debido a la mayor probabilidad de aprobación de políticas que fortalezcan más el margen de maniobra fiscal del país y el crecimiento de mediano plazo.

Al respecto el secretario de Hacienda, Luis Videgaray, publicó en Twitter: “Standard and Poor's mejoró la perspectiva de calificación de México de estable a positiva. Buena noticia. Nos motiva a seguir trabajando”.